

校長室からこんにちは

朝晩の冷え込みが増し、すっかり秋も深まってきました。先日の運動会では、たいへんお世話になりました。「はにしの里大運動会」も20周年を迎え、今年も学校と地域が一体となったすばらしい運動会になりましたことを、心より御礼申し上げます。

10月は、運動会をはじめ、県音楽祭出場、廃品回収、社会見学等、充実した活動が続きました。子ども達は、日々生き生きと学校生活を送っています。

これからも、教職員一同、一人ひとりのよさを伸ばし、子ども達が生き生きと過ごせる学校になるよう、取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

はにしの里大運動会、名場面集

10月20日（日）に、第20回はにしの里大運動会が行われました。





天候にも恵まれ、羽生田地区の皆様と学校が一体となった素晴らしい運動会でした。子ども達も日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。運営に携わっていただきました連協の皆様、各自治会長様、ご参加してくださいました皆様、ありがとうございました。

県音楽祭！参加してきました

10月29日（火）に、今年度の県音楽祭が、栃木県教育会館に於いておこなわれました。子ども達は、今年度の演奏曲「パイレーツ・オブ・カリビアン」を見事に演奏し、有終の美を飾りました。



当日は、渡部容子前校長先生もおいでくださり、子ども達が真剣に演奏する姿に感激されていました。これまでご支援いただきました保護者の皆様、ご声援いただきました羽生田地区の皆様、ありがとうございました。

廃品回収のご協力、

ありがとうございました。

10月27日（日）に、今年度2回目の廃品回収を行いました。毎回、各ご家庭よりご協力いただき、感謝申し上げます。合計ペットボトル122袋、アルミ缶53袋を回収させていただきました。収益金は、児童の学習活動や学校の環境整備等に活用させていただきます。



児童の日々の活動の様子につきましては、羽生田小学校ホームページからご覧いただけます。

スマホ・PCからは「壬生町立羽生田小学校」で検索してください。